

BADEN: Aufbauten für «Stein! – ein schaurig schönes Spektakel»

Schweiss für das Spektakel 2



Die einzigen Maschinen sind die Mitarbeiter



Auch der Werkzeugkoffer findet seinen Weg

Ein gutes Dutzend Mitarbeiter der Firma Peterhans Schibli investierten über 40 Arbeitsstunden in den Aufbau der 1,2 Tonnen Massivholzbauten für das vom 22. August bis 13. September dauernde Spektakel auf der Ruine Stein.

Daniel Werder

Exakt ein Jahr dauerten die Vorbereitungen bis es endlich so weit war und die ersten Balken auf die Ruine Stein transportiert werden konnten. Doch bis dahin investierten die Autorin Alma Jongerius und die Produktionsleiterin Nadja Schneider unzählige Stunden in die Planung, Einstudierung der Choreografie, Auswahl der Künstler und der perfekten musikalischen Untermalung. Die Ruine Stein zeigte sich von Beginn an als die perfekte Kulisse, dies verschaffte aber auch gewisse Hindernisse und Aufwände: Aus Gründen des Denkmal- und Naturschutzes waren verschiedenste Bedingungen und Auflagen zu erfüllen. Beispielsweise darf nirgends etwas an den Bauten verschraubt werden. Ebenso muss das Areal der Ruine jederzeit und auch während den Vorstellungen für Passanten frei zugänglich bleiben. Dank der Unterstützung des Ingenieurbüros Zehn-



Reto Attiger erklärt den detaillierten Aufbau

Bilder: dw

der und Partner hatte das Organisationskomitee den perfekten Support und Partner für die Planung und Gewährleistung der Sicherheit im Baubereich. Genauso lobte Beatrice Hollenstein, die Marketingverantwortliche des Spektakels, die Zusammenarbeit mit den Behörden der Stadt Baden. Immer durften Sie auf die notwendige Unterstützung zählen und bekamen die geforderten Bewilligungen in Kürze. Die Spielzeiten und weitere Infos gibts hier: www.stein-spektakel.ch

Reklame

HEIZÖL
Argovia
brennstoff.ch

Argovia Brennstoffe
Birmenstorferstrasse 2, 5507 Mellingen
Tel. 056 481 84 84, Fax 056 481 84 85
info@argovia-brennstoff.ch

86271 RSS